



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Tarbes, le 29 mai 2019

Hautes-Pyrénées

La Poste souhaite poursuivre le dialogue avec ses partenaires sociaux.

A la suite du préavis déposé le 9 mai 2019 par une organisation syndicale, 6% des facteurs du département étaient en grève aujourd'hui.

La distribution du courrier est assurée à 94% et l'ensemble des services aux entreprises fonctionne normalement : courses de collecte et remise, mise à disposition du courrier en boîtes postales, accueil des clients professionnels à l'espace entreprises. Les tournées de livraison des colis sont assurées, les boîtes aux lettres de rue collectées.

Soucieuse de trouver une issue favorable à ce mouvement, la direction exprime sa volonté de continuer à faire vivre le dialogue social et propose des rencontres quotidiennes et un protocole de sortie de conflit à ses partenaires sociaux.

Conformément au modèle social en vigueur à La Poste, quand une nouvelle organisation est mise en place, tous les postiers conservent leur emploi et travaillent 35 heures pour 35 heures rémunérées.

CONTACT PRESSE

Benjamin Teillard - @LPNews_OCC

Attaché de presse – Le Groupe La Poste

05 62 73 65 70 / 06 31 43 99 34

Benjamin.teillard@laposte.fr